

Bezirksausschuss 24  
Herrn Markus Auerbach  
BA-Geschäftsstelle Nord  
Ehrenbreitsteiner Str. 28 a  
80993 München

München, den

10.01.2017

Antrag zur Bezirksausschusssitzung am 26.07.2016

**Verspätung der Buslinie 172**

Antrag:

Die Münchner Verkehrsgesellschaft MVG wird gebeten, zu überprüfen, warum es auf der Buslinie 172 (Dachau - Am Hart) häufig zu Verspätungen kommt und diese gegebenenfalls zu beheben.

Begründung:

Seitdem die Buslinie 172 bis zur Haltestelle Am Hart verlängert wurde, kommt es regelmäßig zu Verspätungen von bis zu 15 Minuten. Da die Buslinie nur alle 20-60 Minuten verkehrt, sind die Verspätungen für die Fahrgäste eine erhebliche Einschränkung.

Taissa Jazenko  
2. Stellvertr. Vorsitzende Mieterbeirat

Gez.  
Bernd Hechenblaikner  
Fraktionssprecher